

<http://www.derwesten.de/staedte/moers/Willkommen-beim-Tag-der-Begegnung-id3082830.html>

## Soziales

# Willkommen beim Tag der Begegnung

Moers, 07.06.2010, NRZ Moers



**Essen. Nach zwölf Jahren in Xanten findet der „Tag der Begegnung“ am Sonntag, 27. Juni, 10 bis 20 Uhr, erstmals im Essener Grugapark statt.**

Im Jahr der Kulturhauptstadt Ruhr.2010 will der Landschaftsverband Rheinland (LVR) als Veranstalter des größten europäischen Festes für Menschen mit und ohne Behinderungen zeigen, wie Integration und Barrierefreiheit durch Kultur funktioniert und gelebt wird.

## Zuvor zwölf Jahre in Xanten

Höhepunkt sind die Auftritte der Höfner gemeinsam mit Kindern und Jugendlichen mit Handicap und ein Konzert der Gruppe Klee. Die Junge Sinfonie Köln steht gemeinsam mit einem Generationenchor aus Sängerinnen und Sängern im Alter von sieben bis 77 Jahren auf der Bühne. Neben der Musik ist mit viel Theater, Tanz, Zirkus, europäischen Künstlergruppen, Sport zum Mitmachen und Zuschauen, einem Pfadfinderlager und vielem mehr bestimmt für jeden Besucher etwas dabei.

Im Sportpark können alle mitmachen, zuschauen oder anfeuern. Auf dem Programm stehen barrierefreie Sportarten und Spiele: ein Frauenfußballturnier, ein Demospiel der Nationalmannschaft Blindenfußball, Sitzvolleyball, der Besuch von Medaillengewinnern der Paralympics, ein Boule-Turnier und ein Rollstuhl-Parcours mit Erwerb des Rolli-Führerscheins. Auch an die Fans der Deutschen Fußballnationalmannschaft ist gedacht: Sollte das Team von Jogi Löw am 27. Juni bei der WM in Südafrika im Viertelfinale spielen, gibt es im Grugapark Public Viewing.

Übrigens: Die NRZ ist wieder Medienpartner beim „Tag der Begegnung“. Im NRZ-Zelt malt der niederrheinische Künstler Aloys Cremers für einen guten Zweck. Besucher können die Bilder dann gegen eine Spende mitnehmen. Und Eisbär Knut von unserer Kindernachrichtenseite freut sich auf seine kleinen und großen Freunde. Weitere Infos unter [www.tag-der-begegnung.lvr.de](http://www.tag-der-begegnung.lvr.de).